
REQUERIMENTO Nº         256   ⁄2007.
Ementa:  ao Sr.  Prefeito  Municipal  para informar,  através  da Secretaria  de Obras e  D.E.R.,  sobre a 
possibilidade  da colocação de guard rail nas rotatórias da Vila São Benedito e Ipê II.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
 
Considerando que já aconteceram vários acidentes no local.
 
Considerando que com colocação desses guard rail irão trazer maior segurança aos usuários.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário, seja oficiado  ao Sr Prefeito, João Antônio Salgado Ribeiro 
para que informe, através da Secretaria  de Obras e do D.E.R.,  sobre a possibilidade  da colocação de 
guard rail nas rotatórias da Vila São Benedito e Ipê II.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05  de novembro  de 2007.
 
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL 


